

# OPINI PUBLIK

## Suardi Saleh Dikukuhkan Sebagai Ketua Pengurus IKA PPSP IKIP Periode 2019-2023 Gantikan Andi Unggul

Borahima - [BARRU.OPINIPUBLIK.ID](http://BARRU.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 30, 2022 - 21:47



*Pengkukuhan Pengurus IKA PPSP IKIP Ujung Pandang*

MAKASSAR- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si dikukuhkan sebagai ketua pengurus IKA Proyek Perintis Sekolah Pembangunan (PPSP) IKIP Ujung Pandang Periode 2019-2023 menggantikan Ir. Andi Unggul Ketua IKA PPSP

Periode 2017-2019.

Pengukuhan dilakukan oleh Pembina IKA PPSP IKIP Ujung Pandang yaitu Rektor Universitas Negeri Makassar (UNM) Prof. Husain Syam yang digelar di Gedung The Culture Club Jl. Gontang Raya Makassar, Ahad (30/01/2022).

Ketua Panitia Ilham Rasyid menyampaikan bahwa sedianya dilaksanakan pada tahun 2020 namun karena kondisi covid sehingga tertunda sampai hari ini.

" Kami sampaikan banyak terimakasih kepada para alumni atas suksesnya acara pada hari ini. Rangkaian kegiatan ini juga nantinya adalah melakukan kunjungan dan penandatanganan prasasti rencana pembangunan masjid alumni IKA PPSP," Pungkasnya.

Ketua IKA PPSP Suardi Saleh mengucapkan terima kasih atas dipercayanya amanah ini kepada kami.

" Amanah ini akan kami emban dengan sebaik mungkin. Saya juga ucapkan banyak terima kasih kepada para pengurus atas kedatangannya pada acara pengukihan ini, ini menandakan kebersamaan buat kita semua. Melalui kepengurusan ini, kita akan jadikan ika ini menjadi jembatan informasi.

Harapan kami agar terus menjaga komitmen. Saya juga berharap agar segera melakukan penyusunan program kerja disisa waktu kepengurusan dan tentunya ada program yang berkelanjutan," ujarnya.

Sementara itu Pembina IKA PPSP IKIP Ujung Pandang Prof. Husain menuturkan bahwa memilih ketua tidaklah mudah tentunya harus memperhatikan kriteria yang bisa membawa organisasi maju kedepan.

" Memilih ketua IKA PPSP sudah tepat yaitu Ir. H. Suardi Saleh yang merupakan orang hebat dengan karir yang luar biasa. Beliau merupakan Bupati Barru dua periode. Saya yakin dibawah kepemimpinannya IKA PPSP akan lebih maju kedepan. Saya berharap juga agar para pengurus mampu bekerja sama menjalankan program organisasi. Selamat kepada para pengurus atas dikukuhkannya pada hari ini " Pungkasnya.

Hadir katua harian Hafiah Farouk M. Beta (Ketua DPRD Kota Makassar Periode 2012-2019), Syamsul B. Suaib (Wakil Ketua IKA PPSP), Basri Lamida (Sekertaris IKA PPSP).

(Red/Andri)